



Algunas veces se oye decir: "Si yo podría no venir a misa los domingos por cuanto ya sé de qué trata el evangelio de hoy y de cada domingo porque lo traigo leído del calendario o lo he oído en la misa de la televisión..."

Y...nada más desacertado: la participación en la Eucaristía de cada domingo es precisamente eso "participación" y no se participa en comunidad si no hay presencia física.

A más, la misa del domingo y de cada día es el evangelio y mucho más que el evangelio; la primera lectura, el salmo, la segunda lectura... todo es "Palabra de Dios" y traen muchos más mensajes que son los que han de dar el matiz a cada celebración.

Y, además, la profesión de fe "comunitaria" el pedir "perdón" en comunidad, el participar en la "oración comunitaria" todo ello son ventajas por cuanto: "allí donde hay dos o más reunidos en mi nombre..."

Y la "comunión" (común-unión) sólo se puede hacer y participar con la presencia física y con la adhesión personal.

Ahora...si sólo quieres estar por estar (por rutina o costumbre o por que de misa al bar) y no hay nada más que te motive, bien poco es.

En el evangelio, lo que más nos sueña es cuando "toca una parábola". Hasta 78 parábolas y similares hay entre todos los cuatro evangelios. 42 en Mateo, 44 en Lucas, 13 en Marcos y 17 en Juan, y esta suma no da los 78 en total porque algunas de ellas están repetidas y las narran más de un evangelista.

Parábolas son relatos o comparaciones tomados de la realidad o de la historia con un mensaje central que nos quiere transmitir.

La parábola hace pensar, reflexionar, dialogar, preguntarse, orar y actuar. Ninguna reflexión, ninguna lectura, ningún diálogo es posible si antes no se haorado el tema.

"No el mucho saber harta y satisface el alma, más el sentir y gustar de las cosas internamente a nivel personal y comunitario".

Las PARABOLAS son relatos basados en la vida real, hechos contados y que podían haber sucedido (el hijo pródigo, la oveja perdida...) a diferencia de los cuentos y fábulas en que hasta se hace hablar a animales (Caperucita...). En las parábolas se entra en los personajes y es sumamente fácil identificarse en uno de ellos.

Las PARABOLAS DE JESUS son como "una corriente de agua que un cordero puede vadear y en el que un efebante puede nadar cómodamente", inteligible para todos por su facilidad y semejanza con la vida real.

Y además, en las parábolas de Jesús, no has de encontrar nada de "paja", nada que sea superfluo o se pueda quitar, nada de retórica y exceso verbal sino todo útil, importante y necesario para su total comprensión. Tan fácil de entender que sólo la parábola del sembrador tiene una explicación, y eso porque se lo pidieron a Jesús. Todas asequibles para el entendimiento tanto de adultos como de niños.

EL CRIMEN DE ITUERO (2)

De lo que se narra en la vida de Don LUIS GONZALEZ HUERTOS sobre su "actuación" en el suceso...

En 20 de febrero de 1.897, día de San Vicente Mártir celebraba la parroquia de Ituero la fiesta principal, y Don Luis predicó en ella el sermón.

Pasó el día con los compañeros y al caer de la tarde regresó al Cubo.

A las dos de la madrugada oye llamar estrepitosamente a la puerta de la casa rectoral. Un propio venido de Ituero le da la trágica noticia de que el bueno de Don Bonifacio Cabezas, parroco de aquel lugar, con el pretexto del robo, había sido asesinado.

Inmediatamente toma un caballo y, atravesando espesos encinares, sin miedo al peligro que pudiera correr, pues los asesinos no debieran andar lejos, se dirige a la parroquia vecina.

Repetidas veces durante las diligencias judiciales había de recorrer el mismo camino, acompañando al juez instructor de la causa.

Los asesinos fueron capturados y uno de ellos murió en vil garrote, siendo Don Luis quien le puso en paz con Dios.

ORACION PARA LLEVAR EN EL COCHE

Para que nada suceda
que no deba suceder;
para que la luz de ayer
siga alumbrando mi rueda;
para que tu gracia pueda
dar a mi pulso vigor,
paciencia a mi malhumor
y dulzura a mi talante,
pon tu mano en el volante
y conduce Tú, Señor.

ECOS DE UN ACONTECIMIENTO... (1)

Aunque ha pasado ya un mes desde que la imagen de Ntra. Sra. de la O está con nosotros, vaya esta reseña como "eco" del acontecimiento:

Fue el día 8, fiesta de la Inmaculada, previo aviso y publicidad, tras la Eucaristía del día cuando tuvo lugar la bendición y entronización de la imagen que "nos esperaba" desde el altar que generosamente nos "prestó" S. José, su esposo.

Y consistió el acto sencillo y emotivo en...

- la oración de bendición, una bella oración...
- canto del himno a Ntra. Sra. de la O, muy bien ensayado.
- volteo de campanas pregonando el acontecimiento a cuatro vientos.
- reparto de recuerdos: un calendario de bolsillo para cada asistente y una tarjeta con la imagen de N.S. de la O con fondo la fachada de nuestra parroquia (ésta se pensó una para cada casa pero, rompiendo las medidas de seguridad, las amas de casa, como buenas "acaparadoras" se llevaron para hijos, familiares, vecinos, etc... que viven fuera del pueblo; ¡bien hecho!

Y que conste que aún quedan tarjetas por repartir y que sólo cuestan pedir las...

A la vez, se hicieron láminas y calendarios de pared que (aunque había que pagarlos a 2 y 3 E) casi se agotaron y hubo que encargar más.

Si tienes interés en....

- * saber el día en que fuiste bautizado...
 - * el día de la semana en que naciste...
 - * de tus antepasados hasta 7 generaciones (más de 200 años atrás)....
- todo esto se puedes saber. Pregunta.

- * ¿Porqué un cristiano que celebra la fecha de su nacimiento (su cumpleaños) no sabe ni el día en que fue bautizado?
- * ¿Porqué no saber el día de la semana en que naciste siendo tan fácil y sencillo de saber?
- * ¿Porqué no saber de tus bisabuelos y tatarabuelos cuando todo ello está escrito en los libros?

Ha entrado Ntra. Sra. de la O en nuestras casas. Pues... que entre en nuestros corazones, que es de lo que se trata. Y que a ello facilite la imagen tan bella de nuestra Virgen.